

DIARIO DE MENORCA.*Del Miercoles 21 de Diciembre de 1836.**+ Sto. Tomas apostol.**Orden de la Plaza del 20 al 21 de diciembre de 1836.**Parada y patrullas Provincial de Mallorca. — De orden del Sr. Gobernador — Bartolomé Albertí.**Burgos 30 de noviembre. ¡ALBRICIAS!!!*

Llegó el correo de Santander sin correspondencia de Bilbao con la noticia de la entrada del general en jefe en aquella nueva Numancia- ¡Gloria sea dada á sus defensores! Perdieron los enemigos en un solo asalto 600 hombres: nada mas dice. *(Eco).*

Capitania general de Granada y Jaen.

Por extraordinario que acabo de recibir, me dice el Juez de primera Instancia y alcalde constitucional de Alcalá la Real, con referencia á parte recibido de la Junta Provisional de Alcaudete, que la faccion del rebelde Gomez se presentó en dicha Villa á las dos de la tarde del dia de ayer; y permaneció hasta las once de la noche en que se puso en precipitada fuga perseguida por la Division del Escmo. Sr. D. Isidro Alaix, la que en las calles de dicho Pueblo le acuchilló, derrotó y dispersó dejando un considerable número de muertos, muchos prisioneros y heridos de todas clases y graduaciones no habiendo perdido nuestras tropas mas que un cazador.

Lo que me apresuro á noticiar al público para su conocimiento y satisfaccion.

Granada á las ocho de la noche de hoy 30 de noviem-

bre de 1836. — Quiroga.

Granada 1.º de diciembre.

Segun noticias recibidas por conducto fidedigno, parece que un resto de la faccion que se acercaba hacia las puertas de Alcalá, fue rechazada por los zapadores de esta ciudad que se hallaban en aquella, juntamente por todos los vecinos del pueblo que salieron con hondas, chuzos y palos, persiguiéndolos hasta que se pusieron en precipitada fuga; y se asegura que ha sido excesivo el número de prisioneros que les han cogido.

Hoy para en Loja para dar algun descanso á la tropa el brigadier Narvaez. Nos consta la certeza de esta noticia, por haber mandado un extraordinario á sus padres, que se hallaban en esta Ciudad, para que saliesen á abrazarlo en aquella; y en efecto en esta noche tendrán el gusto de estrechar entre sus brazos al jóven guerrero.

Parte de ayer.

Comandancia general de la provincia de Jaen. — Escmo. Sr.: A las nueve de la mañana de este dia recibí aviso de que la faccion se hallaba en Torre del campo, á media legua de esta plaza. Inmediatamente hice batir generala, y las tropas de la guarnicion coronaron su muralla con un orden y una prontitud increíble. En el momento que se estaba verificando esta operacion vimos á la faccion atravesar el camino que dirige á Mengivar. Inmediatamente circulé las órdenes mas estrechas para que los pueblos del tránsito la hostilizasen; y apenas he sabido que la division del general Alaix persigue á aquella he oficiado al gefe de la vanguardia poniendo á su disposicion 500 infantes y la poca caballería de milicia nacional que existe en esta plaza, para obrar en combinacion y completar la destruccion de aquella. Aguardo solo la contestacion para empezar el movimiento. La premura que es

consiguiente á estos sucesos no me da lugar para dilatar me cual seria de desear; pero V. E. sabrá dispensar esta falta, que lo es solo de tiempo para cumplir mi comunicacion. — Dios guarde á V. E. muchos años. Jaen 30 de noviembre de 1836. — Escmo Sr. Antonio Romero. — Escmo. Sr. Capitán general.

Se asegura haber dejado las armas 40 facciosos á una columna de movilizados que circula desde Moelin á Alcalá, y que tambien lo han hecho 600 á la division del General Alaix despues de la derrota sufrida.

En la sesión de la mesa de Córtes el 1.º del mes han sido elegidos, presidente, D. Antonio Gonzalez, vice presidente, conde de Almodovar y secretario D. Juan Baeza.

FRANCIA.

Paris 29 de noviembre.

Léese en una correspondencia parisiense dirigida al *True-Sun*. „Continuan las negociaciones relativas al Portugal. Decididamente las dos córtes se abstendrán de toda intervencion en Portugal y de toda demostracion de sus miras; pero se harán todos los esfuerzos posibles para imprimir al gabinete de Lisboa una direccion política por medio de notas diplomáticas y para guiar la opinion pública en aquel pais por medio de la prensa. En la actualidad se está combinando un plan que hará tanta mas impresion en Lisboa en cuanto será concertado de comun acuerdo entre ambas cortes. Nadie cree en la voz que se habia difundido que Dona María, despues de haver divorciado, casaria con el duque de Nemours.,,

Por cartas fidedignas recibidas ayer de Montevideo, fecha 21 de setiembre último sábese la completa derrota del

cuerpo del general Ribera por las tropas del gobierno. No le quedaban á aquel gefe insurgente mas que algunos hombres y era perseguido en todas direcciones, de modo que la pronta represion de aquella tentativa de anarquía no habrá servido sino para demostrar la fuerza del gobierno legal y la adhesion de todas las clases de la poblacion en favor del régimen constitucional.

NOTICIAS DEL PAIS.

AVISOS.

Por disposicion del Tribunal de la Alcaldía Constitucional de esta ciudad y jurisdiccion, se está abastando un edificio sito en la calle de Buenayre, que sirvió para el despacho de los Tribunales de Marina y Guerra, y es de propiedad del Ayuntamiento Constitucional de esta ciudad, que ha de venderse á tenor del albarán que al intento se ha formado, y para en poder del Nuncio Juan Seguí, quien admitirá las posturas que se dieren. Mahon 12 de Diciembre de 1836.
— Manuel Plaza Not. Esno.

Embarcaciones Entradas.

De Marsella en 2 dias el javeque español la Paz patron Matias Femenías, con 8 pasajeros, tablones y otros efectos.

Embarcaciones despachadas.

Para Ibiza el javeque español S. Antonio, patron Bartolomé Noguera, en lastre.

Para Tarragona el javeque español Telemaco, patron Buenaventura Marques, en lastre.

MAHON. Imprenta de Pablo Fabregues, calle del Angel
núm. 4.